



Appel à dons

[Novembre 2011] Ci-dessous un message de Viktoria transmis le 22 novembre 2011

Subject: merci!!!

Chers amis,

je tenais tout d'abord à remercier les membres de l'Association Entraide Solidarité du Conseil de l'Europe pour leur mobilisation en faveur de Sacha ! Les fonds récoltés nous ont grandement aidés mais au-delà de ça je tenais à vous dire que l'humanité dont vous avez fait preuve nous va droit au cœur. En effet, le soutien que vous nous avez procuré, le fait que vous ne nous avez pas tourné le dos est extrêmement important pour nous, et m'aide à affronter les difficultés en ce moment.

Je tenais également à remercier vivement tous mes anciens collègues qui ont contribué financièrement au traitement de Sacha.

Je vous souhaite tout plein de bonnes choses et je vous tiendrai au courant de l'évolution du traitement.

Très cordialement

Viktoria Lepshyna et Sacha Grachev



[Septembre 2011] En juin 2011 notre association s'engage à porter assistance à une ancienne collègue dont le fils est atteint de leucémie. Fin juin, un premier appel à don a permis de récolter la somme de 4 000 euros, aussitôt reversée à l'hôpital Ramdam à Haïfa.

En septembre, l'appel aux dons et la tombola organisée à l'occasion de la soirée de rentrée de l'Amicale ont permis de collecter la somme supplémentaire de 1 975,50 euros. Ainsi 2 000 euros supplémentaires ont pu être versés à l'hôpital.

Aujourd'hui, le traitement suit son cours, ponctué par des traitements de chimiothérapies très intensives d'une durée de 6 jours alternée avec des traitements moins intensifs de 3 jours avec des intervalles hors hôpital pour permettre à l'organisme de récupérer.

Sasha et sa mère devraient rester en Israël jusqu'en février 2012 et poursuivre le traitement sous forme de cachets en Ukraine. Les frais restant étant très élevés, vous pouvez continuer à envoyer vous dons pour Sacha par chèque à notre Association ou en ligne.

D'autre part, si vous connaissez d'autres organismes, associations susceptibles de compléter notre démarche auprès de Sascha, merci de nous le faire savoir en retour, nous vous mettrons directement en contact avec notre ancienne collègue.



En savoir plus

[Juin 2011] Sacha Grachev est un petit garçon de 5 ans atteint d'une leucémie. Sa mère, une ancienne collègue de notre Bureau d'information à Kiev, n'a pas les moyens de payer son traitement. L'association Entraide-Solidarités vous remercie d'avance pour votre geste de solidarité.

Certains d'entre vous se souviendront peut-être de notre ancienne collègue Viktoria Lepshyna qui travaillait au Bureau d'Information du Conseil de l'Europe à Kiev et qui a un fils âgé de 5 ans atteint de leucémie.

Viktoria nous sollicite car elle a besoin d'environ 50 000 euros pour faire traiter son fils en Israël, un des rares pays où il pourra trouver le traitement dont il a besoin à un prix raisonnable.

En plus d'un soutien moral, nous souhaiterions lui apporter un soutien financier, celui qui marquera notre solidarité envers elle et Sacha même si la somme de 50 000 euros est difficilement atteignable. Par ailleurs, Viktoria est également à la recherche de contacts dans des organismes (associations, fondations) qui pourraient également contribuer financièrement, donc si des collègues ont ce type de contacts merci de nous le faire savoir, nous transmettrons.

Vous pouvez envoyer un chèque à Denis Oehler à l'ordre de l'association Entraide-Solidarités ou effectuer un virement bancaire sur le compte de l'association Société Générale n° 02363 00050017993 80 (en mentionnant que le don est destiné à Sacha Grachev). Un reçu fiscal vous sera transmis sur demande.

Depuis août 2011, les membres de l'Amicale peuvent effectuer un [don en-ligne](#) (choisir l'option "don").

Merci pour Sacha !

